



明星



「であい ふれあい そして未来へ」 ～自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成～

いよいよ明日は卒業式です

昨日の2・3限目、卒業式の予行練習がありました。

今まで白川小学校の最高学年として下級生を引っ張ってきてくれた6年生が、明日卒業します。委員会も、なかよし班も、学校行事も、いつも先頭に立って支えてくれていた6年生。昨日の予行練習は、いつも以上にみんなの声が大きく体育館に響きました。明日、1～5年生の皆さんは、6年生のために心をこめて、精一杯頑張りましょう。

6年生は白川小学校での最後の授業です。最後の日を十分に楽しんでほしいと思います。



【1～5年生の皆さん】卒業証書授与式について

・服装について・・・式に適した服装で登校します。

※当日の天候やお子様の体質や体調に合わせて調整してください。

・下校時刻・・・1～5年生の下校時刻は11:15の予定です。

※最後に卒業生を見送るため、多少前後することがあります。

つくしの家さんより 素敵なお祝いメッセージをいただきました

本校では、つくしの家さんと様々な交流を行っています。今年度は、実際に訪問や招待の交流をすることはできませんでしたが、学校で育てたお花をもらっていただいたり、Zoomを使ってお互い発表し合ったりして、交流を深めました。

そして、3月4日(金)に、つくしの家の職員さんが、皆さんで作ったとても素敵なお祝いのメッセージを届けてくださいました。

校長室で、児童会役員の4名が代表して受け取りました。卒業式当日、卒業式会場に掲示させていただきますので、ぜひご覧ください。



【第5回学校運営協議会（CS会議）】書面総括を行いました

2月17日（木）に第5回学校運営協議会（CS会議）を行う予定でしたが、まん防のため書面で行いました。今回は、明星26号「令和3年度生活習慣アンケート」や1年間を振り返って、ご意見をいただきました。一部抜粋してお知らせします。

＜生活習慣アンケートの結果より＞

- ・保護者と児童の思いが逆転しているところがあるが、いずれにしても、コロナの影響で児童も保護者もストレスが溜まっていて、普段の生活リズムが変化し、細かいことが気になるなど、その影響がアンケートに影響しているように感じました。（複数）
- ・全体的に子どもたちの意欲が低下しているのが気になります。コロナの影響でこれまでのように楽しみが減っていることが要因の1つだと思いますが、少しでもふれあいや交流が持てる機会があればいいと思います。
- ・アンケートの結果で保護者と児童に差のある項目があるのは、当然のことと思います。児童を縛らず、のびのびと児童が学校へ行くことが楽しく思えることが、保護者にとっても、児童にとっても一番大事だと思います。
- ・【設問⑥】人の話を真剣に聞く、【設問⑦】早寝早起き、【設問⑧】朝夕の歯みがき、【設問⑨】ゲームやテレビ等のルール、【設問⑩】おはよう・ありがとうの言葉、これらの設問はとても大切なので、今後も調査を続け、報告してほしい。
- ・しっかりと人の話を聞き、おはよう・ありがとうが自分から言えるとよい。
- ・少人数のよさを生かして、きめ細やかなフォロー等で、白川小の強みになればと思います。

＜1年間を振り返って＞

- ・昨年まで夜間に行っていた運営協議会を、12月に昼間に学校で開催していただいたので、学校や児童の様子がよくわかりました。とても貴重な時間をもててよかったです。（複数）
- ・児童と会う機会は少ないですが、出会ったら声かけをするように心がけています。
- ・地域の体験学習や地域の皆さんとのふれあいを通して、子どもたちが地域の良さや地域愛、社会性、思いやりの心が育まれますよう、今後も取り組んでいきたいと思っておりますので、よろしくをお願いします。

＜学校より＞

CS委員の皆様には、白川小学校の教育活動について、ご理解・ご支援を賜り、ありがとうございました。今年度はコロナ禍の中、5回計画していた会議のうち3回を実際に開催することができました。例年、白川地区まちづくり協議会の建物をお借りして夜に開催していたところを、第4回を昼間の時間に学校で行い、実際に子どもたちの様子を見ていただきました。学校の様子を知っていただくには、会議での報告や白川小学校HP、学校だよりなどもありますが、一番は学校を見ていただくことだと考えています。今後もコロナの状況を確認しながら、CS会議の内容や方法について検討していきます。

